
第１３６７回例会 ２０１３年１２月５日(木)(晴)

司 会 諸星道治副幹事

点 鐘 桐山晃忠会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(酒井健一君)

ビジター紹介 アルタナ・ゴウさん(青少年交換学生)

祝結婚記念日 中島君(１１／２７)

祝誕生記念日 ＜奥様＞中島君(１１／３)

○ 青少年の為に講師を迎え、秦野市内の中学校(北中学校、

南中学校、本町中学校)で講演会を開催する予定です。

詳細は大津新世代奉仕委員長より発表して頂きます。

○ 高橋修平君が都合により長期欠席になりました。青少

年交換学生、アルタナ・ゴウさんのカウンセラーを飯

田隆明君にお願い致しました(本人、了承)。

○ ガバナー事務所より

１、ＲＩ第２７８０地区２０１６－１７年度ガバナ

ー・ノミニー候補者告知の件

地区指名委員会は１２／２に委員会を開催し、国際ロ

ータリー細則第１３条の規定に基づき、2016-17 年度ガ

バナー・ノミニー候補者として｢佐野英之君｣(秦野ＲＣ)

を指名し、ガバナーに報告がありました。タイ候補者が

あります場合は、１２／１７正午までに例会で採択され

た決議をガバナーあてに提出して下さい。

[週報受理] 寒川

[受付文書]

○ ＲＩ日本事務局より ｢財団室ＮＥＷＳ｣１２月号

○ 秦野市交通安全対策協議会より 年末の交通事故防止

運動への参加について

期間 １２／１１(水)～２０(金)の１０日間

スローガン 無事故で年末 笑顔で新年

○ 秦野警察署及び秦野地区警察官友の会より ｢武道始

式・新春のつどい｣参加について

・武道始式

日時 １／２７(月) １４：００～

場所 秦野警察署 ４Ｆ道場

・新春のつどい

日時 １／２７(月) １７：１５～

場所 秦野警察署 ４Ｆ講堂

会費 ５，０００円

○ 秦野商工会議所より 消費税８％導入による事務委託

費等変更のお願い

[例会変更] 平塚西 平塚南 茅ヶ崎 寒川 平塚北

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

○ 桐山晃忠君 ｢あわただしい師走となりましたが、風邪

などにひかないように充分気をつけましょう。親睦ク

リスマス会は大いに盛り上げ、楽しみましょう｣

○ 飯田隆明君 ｢河野さん、久しぶりですね！顔色が最高

ですよ！｣

○ 古谷スミ子さん ｢芝桜の地主様から、ゆずが届きまし

会員数 43名
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日(水)

○家族親睦クリスマ

ス会

点鐘 １８：００

於 秦野商工会議所

出席数 34名

出席率 80.95％

前々回

の修正

100％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 桐山晃忠 幹 事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美

22013 年～2014 年度国際ロータリー会長
ロン Ｄ・バートン

ロータリーを実践し、

みんなに豊かな人生を

幹事報告

スマイル報告

会長報告



た。ご賞味ください｣

○ 木村眞澄さん ｢１２月に入りました。スマイルしま

す｣

○ 諸星道治君 ｢河野さんの顔を見て安心しました。体に

気をつけて例会に出席して元気な顔を見せて下さい｣

○ 中島賢治君 ｢妻の誕生祝い、結婚記念日のお祝いあり

がとうございます。２１年目になりました｣

○ 原 郁夫君 ｢ガバナー・ノミニー選に推薦して頂き、

ありがとうございました｣

○ 河野治男君 ｢このたびは長い間私事で例会を休み、皆

様にはご迷惑をおかけいたしました。体調もおかげさ

までよくなってきましたので、名水ＲＣの皆様に逢い

たくて本日の例会に参りました。今後とも、宜しくお

願い致します｣

○ 米山君夫君 ｢天気が良いですね。スマイルします｣

○ 佐藤利枝さん ｢スマイルします。アルタナさん、よう

こそ。楽しんで下さい｣

○ 山本裕宣君 ｢スマイルします｣

○ 岩本英貴君 ｢スマイルします｣

○ 北村俊和君 ｢所用の為、早退します。スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢すみません、所用の為、早退させて

頂きます｣

合計 71,000円

○ 職業奉仕委員会 山本裕宣委員長

｢横浜ゴム㈱新城工場見学｣収支報告を致します。

収入 例会費 職業奉仕委員会日 ご祝儀

計274,522円

支出 貸切バス、有料道路、昼・夕食代、飲み物、

お菓子代、欠席者へのお土産、寸志他

計274,522円

※資料を配布致しました。

○ 青少年(新世代)奉仕委員会 大津俊彦委員長

｢命の授業｣講演会を計画。開催する予定です。

日程 ①１／１６(木) 13:30～15:00 北中学校

②２／１９(水) 9:50～11:40 南中学校

③３月（日時は未定） 本町中学校

講師 腰塚勇人氏

※会員の皆様はいずれかの日に参加をして生徒達と一

緒に聞いて下さい。

○ 親睦活動委員会 梅原正美副委員長

｢家族親睦クリスマス会｣について

日時 １２／１８(水) １８：００点鐘

場所 秦野商工会議所 ４Ｆ

※出欠席、本日で最終締め切りといたします。ご確認く

ださい。

≪挨拶≫

○ 原 郁夫君

クラブよりガバナー・ノミニーに推薦いただき、ありが

とうございました。会長報告の中にもありましたが、秦野

ＲＣ｢佐野英之さん｣が指名されたと報告がありました。

色々お手数をおかけいたしました。厚く御礼申し上げます。

今後も宜しくお願い致します。

○ 河野治男君

長い間休ませて頂きました。息子の葬儀、私の手術と、

重ね重ね皆様にご迷惑、ご心配をおかけいたしました。

私は“胃がん”の手術で胃を全摘出しました。大久保先

生のご紹介で神奈川ガンセンターで手術。進行性のガンな

ので、全摘出と判断され、手術を受けました。まだ力が入

りませんが、少しずつ良くなってきています。毎週、例会

に出席し、皆様もお顔を拝見して元気を頂き、頑張って行

きたいと思います。これからも宜しくお願い致します。

○ アルタナ・ゴウさん

委員会報告



皆さん、こんにちは。私は桐山さんのおうちでお世話に

なっています。お母さんもすごく優しく、お父さんは面白

くて、おもしろい言葉を教えてくれます。毎日がとても楽

しいです。４月に帰国しますが、それまでの間、たくさん

の事を知りたいです。

｢半期を振り返って｣

桐山晃忠会長

早いもので半年が過ぎました。この半年、次から次へと

問題が起き、大変な年でもありました。

今年度当初、１、仲間を多く作り、２、自然を愛し、３、

文化に親しむ、をテーマに掲げ、明るく楽しい、品位ある

クラブ作りをしたいとお話し致しました。

今年度７月、最初のガバナー公式訪問が当クラブになり

ましたが、ガバナーよりおほめの言葉を頂きました。

８月、社会奉仕・親睦活動委員会共催での防災体験施設

学習研修会で大変参考になりました。普段体験できない震

度６の地震、風速３０ｍを体で感じましたが、おそらく来

るだろうと思われる大地震に備えて頂ければと思います。

９月、はだのたばこ祭の交通安全・防犯パレードに参加

し、秦野名水ＲＣを大いにアピールしたと思います。また、

職業奉仕委員会、親睦活動委員会でシールド工法見学会を

開催。現場見学をし、夕食はベイコートで豪華な食事をし

ました。

１０月は２６日、２７(日)、地区大会に全員出席で参加

いたしました。勉強になったと思います。

１１月、市民の日に親子トスボール大会へ参加。高齢者

ばかりで一回戦で敗れてしまいました。若い方にもっと参

加して頂きたいと思います。

ブータンへの浄水器贈呈の件ですが、ヒマラヤの大自然、

生活の中の伝統文化、仏教的精神の世界など仏教の教えが、

すみずみ迄及んでいます寺院や僧呂が、いまなお社会的に

大きな役割を果たしているブータン国は、世界で一番幸せ

な国と聞いております。然しこの清らかな国の青少年達が、

浄化されていない飲料水を飲み、伝染病・マラリヤ・下痢・

消化不良等を発症し病気に悩んでいると聞き及んでおりま

した。

私達ロータリアンは、この実状を鑑み水の弊害を回避すべ

く装置等試行錯誤の上、簡易的な浄水器を贈呈することに

しました。私たちロータリークラブの国際奉仕委員会・社

会奉仕委員会の積極的な奉仕活動の運動によりまして、技

術的にも優れた浄水器を贈呈することが出来ました。

健康の基底であります綺麗な水を飲んで戴き、子供たちが

病気せず、楽しい青少年時代を過ごして、元気に育って頂

ければ有難いなと思っています。

ブータン国に浄水器を贈呈するに当たって古河東ロー

タリークラブそして、ブータンに在住の風間氏等のご厚意

によって立派な浄水器が完成する事が出来たのではないか

と思っております。贈呈先のバシュカ中学校は、パロ市街

よりバスに揺られ５時間半かかる崖っぷちの非舗装路を揺

られながら青い空と、自然に囲まれた秘境ともいえる山奥

の中を行くと白い白く目立つ学校があった。よくこの様な

立地に学校を建てたものだと感心する。到着すると教育省

の偉い方、学校長、村長、村の有志、先生、生徒達が出迎

えてくれた。直ぐに生徒達に尋ねてみた。浄水器の水は美

味しいですか？と聞きますと浄水器のテープをカットして

いないから未だ水は飲んでいないとの事であった。如何に

浄水器に期待し、水神宮の様に扱っていることが感じ取れ

た。

浄水器の小屋には秦野名水ロータリークラブ、古河東ロ

ーラリークラブによる寄贈と書かれ両会長によりテープカ

ットを行い、バルブを開けると綺麗な水が出てきて感激ひ

としおであった。１トン/時間、浄化能力で２基のタンクに

ストックされ、下の１０個の蛇口から綺麗なブータンの名

水が出てきて拍手が上がった。無色透明な清水に自ずと感

激し心にこみあげる物が有った。

その後感謝の念のセレモニーが行われ先生・生徒たちに

よる舞踊が行われて居る中で、空を見上げると真青な空、

静かな森林、たなびくブータンの旗がとけ込み、つくづく

奉仕活動を行なって良かったと安堵した。帰る時に全員の

方々と握手し、特に生徒達の握手には感謝の念が感じられ

た。バスに乗り走るバスに向かって田んぼのあぜ道に全員

が並び手を振る映像は脳裏に焼き付き、特に生徒達の大き

な手の振り方の光景は忘れられない静止画像となった。こ

の時、心に熱いものがこみ上げてきて浄水器を送って良か

ったと心から思った。長い道のりであったが、ロータリー

の目的である奉仕の一面を垣間見ることが出来た。やはり

現地に来て、現地を見て、現場で考える必要性があるとつ

くづく思った。

クラブフォーラム


